

Spendenaktion der EVG-Frauen für die Stiftung Off Road Kids

Seit Beginn der Corona-Krise landen in Berlin immer mehr Kinder und Jugendliche auf der Straße. Kinder und Jugendliche, die schon vor der Kontaktsperre Gewalt in ihren Familien ausgesetzt waren, verlassen in diesen Krisenzeiten erst recht ihr Zuhause, da sie die Situation nicht aushalten. Viele werden mit Volljährigkeit von ihren Eltern aber auch, z.B. aus Angst vor einer Corona-Ansteckung, aus dem Zuhause rausgeworfen.

Die EVG Berlin möchte diesen Kindern helfen und hat mit der Off Road Kids Stiftung einen passenden Partner gefunden.

Diese arbeitet in Berlin in der S-Bahnstation Bellevue daran, dass sich die Situation von Straßenkindern und jungen Obdachlosen in akuten Notlagen langfristig verbessert. Wir würden uns sehr freuen, wenn du für die Arbeit von Off Road Kids spendest.



Spendenseite www.offroadkids.de/EVGBerlin

